
　

８
月
２
日
の
市
長
記
者
会
見
で
、令
和
４
年
度

京
都
市
一
般
会
計
の
決
算
概
況
が
発
表
さ
れ
ま
し
た
。

そ
の
中
で
、こ
れ
ま
で
私
が
長
年
に
わ
た
っ
て
問
題
と

指
摘
し
て
き
た
毎
年
１
０
０
億
円
規
模
で
ツ
ケ
の
先
送
り

と
な
っ
て
い
た
赤
字
会
計
が
解
消
さ
れ
、単
年
度
で
７７
億
円

の
黒
字
と
な
っ
た
と
示
さ
れ
ま
し
た
。黒
字
は
過
去
の

先
食
い
分
の
返
済
と
、若
者
・
子
育
て
世
代
の
定
住
・

移
住
を
始
め
と
し
た
都
市
の
成
長
戦
略
、物
価
高
騰

対
応
へ
の
活
用
を
今
後
検
討
す
る
と
の
こ
と
で
す
。

　
私
た
ち
の
会
派
が
特
に
厳
し
く
要
求
し
て
き
た

❶ 

ツ
ケ
の
先
送
り
に
な
る
赤
字
会
計
か
ら
の
脱
却

❷ 

中
期
的
な
収
支
の
見
通
し
の
提
示

❸ 

過
去
に
先
食
い
し
て
き
た
約
５
０
０
億
円
の
埋
め
合
わ
せ
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル（
令
和
２０
年
ま
で
に

　

 

早
期
に
埋
め
合
わ
せ
と
明
言
）

の
３
点
に
つ
い
て
今
回
の
決
算
発
表
の
中
で
具
体
的
に
示
さ
れ
た
こ
と
は
評
価
で
き
ま
す
。

　
収
入
面
で
は
コ
ロ
ナ
禍
で
大
き
く
税
収
が
減
り
財
政
破
綻
し
か
ね
な
い
と
当
初
予
測
し
て
い
た

も
の
が
、結
果
的
に
逆
に
税
収
が
増
え
て
過
去
最
高
に
な
り
ま
し
た
。固
定
資
産
税
、個
人
市
民
税
、

宿
泊
税
の
増
収
。ふ
る
さ
と
納
税
の
寄
付
受
け
入
れ
も
９５
億
円
と
政
令
市
ト
ッ
プ
。ま
た
、支
出
面

で
は
職
員
人
件
費
削
減
や
敬
老
乗
車
証
や
使
用
料
、手
数
料
の
見
直
し
に
よ
る
支
出
の
削
減
が

主
な
要
因
で
あ
る
と
の
こ
と
で
す
。

　
で
は
、こ
れ
で
全
て
解
決
か
と
い
え
ば
そ
う
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。赤
字
で
は
な
く
な
っ
た
け
れ
ど
、

窮
屈
な
財
政
運
営
状
況
で
あ
る
こ
と
に
は
変
わ
り
な
く
、そ
の
中
で
、お
金
の
使
い
道
。配
分
が

ど
う
な
の
か
、本
当
に
そ
れ
だ
け
費
用
が
か
か
る
の
か
、チ
ェ
ッ
ク
は
こ
れ
か
ら
も
続
き
ま
す
。

次
世
代
へ
の
投
資
を
し
っ
か
り
で
き
る
、子
ど
も
・
若
者
の
明
る
い
声
が
あ
ふ
れ
る
京
都
市
で

な
け
れ
ば
全
て
の
世
代
が
未
来
に
向
け
て
安
心
な
市
政
運
営
は
で
き
ま
せ
ん
。９
月
に
始
ま
る

決
算
議
会
で
、引
き
続
き
市
民
の
お
声
を
踏
ま
え
て
建
設
的
な
議
論
を
進
め
て
ま
い
り
ま
す
。

バックナンバーはホームページをチェック！
http://usamikenichi.jp （QRコードは→）

宇佐美賢一

市政相談のお知らせ

までご連絡をお願いします。

市政相談を随時受け付けております。

090-6322-3441

市会議員 宇佐美 賢一
LINE公式アカウント
ご登録お願いします。

生年月日
家族構成

昭和45年10月11日
妻（旧姓：今本）と子ども2人

平成  6年　京都大学法学部卒
平成  6年　三菱重工業入社
平成17年　㈲ウサミ商会 代表取締役
平成22年　行政書士開業
平成27年　京都市会議員選挙 初当選
令和  5年　京都市会議員選挙 3期目当選
・京都府行政書士会 第4支部 会員
・左京消防団 松ヶ崎分団
・京都市左京ジュニア消防団
・松ヶ崎小PTA会長（平成24年度）
・下鴨中PTA会長（平成28年度）

　

毎
年
１
０
０
億
円
規
模
で
帳
尻
が
あ
わ
な
か
っ
た

財
政
の
帳
尻
を
合
わ
せ
た
こ
と
自
体
は
評
価
で
き
る
が
、

自
治
体
と
し
て
当
然
の
運
営
に
な
っ
た
も
の
。こ
れ

か
ら
は
、
今
ま
で
先
食
い
し
て
き
た
約
５
０
０
億
円

の
着
実
な
埋
め
合
わ
せ
と
、
帳
尻
を
あ
わ
せ
た
上
で
、

世
代
を
超
え
て
市
民
に
納
得
感
の
あ
る
お
金
の
使
い
道

に
な
っ
て
い
る
か
が
問
わ
れ
る
。

京都市一般会計はツケの先送りを解消し２１年ぶりに黒字に
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私
は
、中
学
校
全
員
制
給
食
の
市
内
全
中
学
校
で
の
実
施
を
か
ね
て

か
ら
提
案
し
て
き
ま
し
た
が
、本
年
度
い
よ
い
よ
実
施
に
向
け
た

検
討
が
進
ん
で
い
ま
す
。私
は
、

❶ 

ど
の
学
校
に
通
っ
て
い
て
も
同
じ
も
の
が
提
供
さ
れ
る（
献
立
）

❷ 

安
全
な
食
材
の
調
達（
食
材
）

❸ 

清
潔
な
環
境
で
お
い
し
く
調
理 

が
な
さ
れ
る
こ
と（
調
理
主
体
）

の
３
つ
の
ポ
イ
ン
ト
が
あ
り
、そ
れ
ぞ
れ
別
々
の
課
題
と
し
て
捉
え
、

実
施
方
法
を
検
討
さ
れ
る
こ
と
を
本
市
教
育
委
員
会
へ
求
め
て

い
ま
す
。引
き
続
き
検
討
の
進
捗
を
フ
ォ
ロ
ー
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
　
　
　
　
　

宇
佐
美
賢
一
が
７
月
に

実
施
し
ま
し
た
意
識
調
査
へ
ご
協
力
を

い
た
だ
き
有
難
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

観
光
客
増
に
つ
い
て
は
６
割
の
方
が

好
ま
し
い
と
お
考
え
の一方
で
約
４
割
の

方
が
好
ま
し
く
な
い
と
お
考
え
で
し
た
。

好
ま
し
く
な
い
と
お
考
え
の
方
の
理
由

は
、公
共
交
通
の
混
雑
が
一
番
多
く
、

次
い
で
ゴ
ミ
な
ど
の
マ
ナ
ー
違
反
で
し
た
。

ま
た
、大
型
キ
ャ
リ
ー
ケ
ー
ス
の
規
制
に

つ
い
て
は
、バ
ス
車
内
へ
の
持
ち
込
み

規
制
に
つ
い
て
は
、電
車
・バ
ス
と
も
に

規
制
す
べ
き
も
含
め
る
と
約
４５
％
の
方
が

規
制
す
べ
き
と
の
お
考
え
で
し
た
。バ
ス

車
内
は
通
路
が
狭
い
こ
と
が
要
因
で
は

な
い
か
と
考
え
ら
れ
ま
す
。

　
市
民
に
と
っ
て
も
観
光
客
に
と
っ
て
も

ス
ト
レ
ス
の
少
な
く
な
る
取
組
み
を

引
き
続
き
求
め
て
ま
い
り
ま
す
。

〈
キ
リ
ト
リ
線
〉

〈キリトリ線〉

ご協力ありがとうございました。
市政改革に精進します！！

京都市政へのご意見・ご要望・ご質問など、
宇佐美賢一になんでもお聞かせください。

2023.8

※具体的なご要望の場合は、詳細確認のため
　必ずお名前・連絡先のご記入をお願いします。

たくさんのお声を有難うございます。

子どもの楽園の遊具補修

AfterBefore

AfterBefore

小学校と同様の温かくて美味しい

京都市立の東山開睛館や京都大原学院など施設一体型小中一貫校では既に実施されています。

中学校
全員制給食
の実施を実現しよう！

中
学
校
全
員
制
給
食
に
向
け
た
検
討
が
進
む

観
光
へ
の
意
識
調
査
結
果

身近なお声を市政へ届ける

独
自
調
査

好ましい
どちらかといえば好ましい
どちらかといえば好ましくない
好ましくない

86件の回答

京都市内の観光客増について
どのようにお考えですか

25.6％
34.9％

34.9％

バス車内への持込は禁止すべき
電車内への持込は禁止すべき
バス車内、電車内とも持込は禁止すべき
禁止は必要ない

86件の回答

大型キャリーケース（大型スーツケース）
について規制は必要と思いますか

34.9％

53.5％

11.6％
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